



PRI, con responsabilidad histórica de defender acuerdos internacionales: Alejandro Moreno

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló que su partido “tiene la responsabilidad histórica” de proteger al país y todos los acuerdos internacionales que han permitido impulsar la economía a lo largo de los últimos años, de cara a la discusión de la reforma eléctrica en el Congreso de la Unión.



“El PRI tiene la responsabilidad de proteger a México, sus acuerdos internacionales y las fuentes de ingreso que han fortalecido la economía nacional con nuestros socios comerciales más importantes”, explicó en sus redes sociales.

De igual manera catalogó de “irresponsable” el comportamiento que ha tenido el gobierno federal frente a los acuerdos alcanzados en 2019 con la renegociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, pues han “generado incertidumbre y falta de confianza a los inversionistas que generan miles de empleos en el país”.

Con esto, Moreno sostuvo que las prioridades que debe tener el país es defender los ingresos de las familias mexicanas que se originan de las inversiones que permiten una fuerte creación de empleo y no de las dádivas que solo compran voluntades políticas. “Estar de lado de la patria es cuidar y proteger los ingresos de tantas familias mexicanas que hoy ven afectados sus empleos por la incompetencia de un gobierno, que prefiere dar migajas para comprar lealtades, en vez de generar empleos dignos”, aseguró el líder priista.

Además, sostuvo que las decisiones que ha tomado a lo largo de su gobierno el presidente Andrés Manuel López Obrador contra los inversionistas se deben a una



revancha política, pues no toman en cuenta las leyes que regulan el mercado y la globalización.

<https://www.milenio.com/politica/pri-responsabilidad-defender-acuerdos-internacionales-moreno>